

Fecha: 14-01-2026
Medio: El Mercurio de Antofagasta
Supl.: El Mercurio de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: MOP destina \$8 mil millones para reforzar rutas del interior

Pág. : 4
Cm2: 93,1
VPE: \$ 188.317

Tiraje: 5.800
Lectoría: 17.400
Favorabilidad: No Definida



MOP destina \$8 mil millones para reforzar rutas del interior

Una inversión cercana a los \$8 mil millones está ejecutando el MOP para reforzar la infraestructura vial del interior de la región, tras los daños provocados por las lluvias estivales.

El seremi MOP, Pedro Barrios, explicó que las soluciones implementadas buscan aumentar la capacidad y resistencia de la infraestructura vial.

“Las soluciones de infraestructura cada vez son más robustas, más resistentes y con mayor capacidad, lo que nos permite mitigar de mejor manera los embates del clima”, señaló.

La autoridad agregó que el objetivo es resguardar la conectividad de las localidades del interior. “Si llegara a suceder algo, la idea es que sea lo menor posible y que no altere el normal tránsito de las vecinas y vecinos de los distintos pueblos de la provincia de El Loa”, manifestó.

Los recursos ministeriales de emergencia están distribuidos en dos contratos que consideran las comunas de Calama y San Pedro de Atacama. Las intervenciones se concentran en las rutas 21-CH, B-165, B-169, B-1143 y B-207.

En las rutas del interior de la comuna de Calama, los trabajos se desarrollan en distintos sectores e incluyen la reconstrucción de la plataforma, la reparación de los sistemas de saneamiento dañados, además de labores de conservación de la calzada.

En tanto, en la Ruta B-207, que conecta a la localidad de Río Grande, las faenas abarcan un tramo aproximado de 10 kilómetros. Allí se considera la reconstrucción de la plataforma y de los sistemas de saneamiento.
cs